



園長だより

(63号)

園長 大串 すみゑ

【 新しい年に向かってジャンプ！ 】

師走に入り、今年の納めの行事が様々な所で行われています。同時に新しい年を迎える為の準備にいそしんでいます。私たちも今年を振り返り新年に向けて思いを馳せながら時を過ごしていますが、「時は流れるものではなく、積み重なるもの」という言葉があります。「過去とは、決して過ぎ去った時間ではない。時は流れない。積み重なるもの・・・」と続きますが、『今、この、一時一時』を大切に、丁寧に丁寧に積み重ねを続けて行く先に、新しい良き年を迎える事ができるのですね。



栗島幼稚園では、今年も沢山の行事を行いました。保護者の皆様の温かいご協力の下、子ども達に様々な経験をさせることが出来ました。有り難うございます。

3学期は、それぞれに次の学年に向けての準備の時期です。年長組は、いよいよ小学校進学に向けての準備を、年中組は、立派な先輩である年長の姿を見習いながら年長になる準備を、年少組は、集団生活にもすっかり慣れ、個性を出しながら初めての先輩になる準備をそれぞれにします。

今、この時を大切にしながら、次へのステップへ向かって大きくジャンプして欲しいと心より願っています。

そして、希望に満ちた新年をみんなで迎えましょう！



【先生の報告書より】(年中組)

・今日は、久しぶりの外遊びでした。どのクラスの子も達ものびのびと遊びリレーやドッチボールなど年長組さんと一緒になって遊んでいました。他学年と遊ぶことでお兄さん・お姉さんに勝った喜びや、負ける悔しさ、又 様々な事を教えて貰って、お互い良い経験となっています。出来る事が増え、自信が付いてきている子ども達です。

・今日は、クリスマス製作を行いました。紙皿の真ん中を切り取ってリースを作ろうと思っています。切り取るのは、カッターを使用するので私が行い、子ども達は、絵の具で緑色に塗る所から始めました。紙皿の周りは凸凹があるので、塗りづらいのですが、子ども達なりに考えて工夫して塗って貰い、私はあまり多くは言わずにいました。失敗や間違いを恐れる子いますが、今日は、自分で考えてやってみる事に挑戦させました。

・クリスマスに向けて、はじき絵のツリーの製作を始めました。今日は、のり付けをしました。〇と〇、♡と♡、☆と☆等の印を合わせてのりでくっつける作業が難しかった様ですが、みんな自分の力で行いました。



・今日は、展示会の個人製作をしました。「〇〇の様にしたい！」と自分の考えを伝えに来てくれる子や、上手く出来ないお友達に、「こうすれば良いんじゃない?!」とアドバイスをしてあげている子もいました。自分の考えている事を伝えたり、友達の考えを聞いたりする事が少しずつ出来る様になってきました。



年中組リレー参観